



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Salud publica I

Control de lectura

Dr. Sergio Jiménez Ruíz.

Presenta. Mauricio Agustín Rodríguez Ortiz

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 25/08/2020.

de la diversidad cultural sobre aquellos países de los
cuales sobre los países de salud, b) El análisis de los
programas en el proceso salud/enfermedad. El despliegue de los
programas de salud comunitaria en varios de los países
menciona como Estados Unidos, Canadá, Brasil y México partici-
paran en la antropología y la medicina. Los estudios
etnográficos ayudo a sustentar los criterios al establecer
institucional. En algunos países como Italia o en algunas
nro en la educación y promoción de la salud. Los esfuerzos
a estas acciones llevaron a la unión de antropólogos en
Programas de Salud Comunitarias e Internacional, en la
evaluación de variables sociales y culturales en la epidemio-
logía, en estudios sobre la implementación de intervencio-
terapéuticas y asistenciales. En los años 60, la biomedici-
na tiene problemas que exigen revisar los factores pre-
disponibles de naturaleza social o cultural. Entre estos,
los más importantes son: a) la transición entre un patrón
dominante de Patología infecciosa contagiosa ayudo a un patrón
de patología basado en enfermedades crónicas degenerativas, b)
la emergencia de la necesidad de desarrollar dispositivos y
estrategias de cuidados de larga duración, c) la influencia
de conceptos como calidad de vida en biomedicina. Estos
cambios etnográficos son indispensables para comprender
el modo de ~~se~~ los pacientes y su alrededor social. Inter-
c) Conocimiento sobre Salud Enfermedad en un contexto cultural
o su experiencia. La aportación de la Sociología en el
estudio de la salud y la medicina sobre el papel que

Juegan los factores sociales con los procesos salud/enfermedad

Tarea Control de lectura

La antropología médica es una rama de la antropología social, el término *Medical Anthropology*, surgió en 1963, sirve mucho para la investigación empírica sobre la creación de teorías y las representaciones culturales de la salud y sus relaciones. Otros países utilizan otros términos tales como "Antropología de la medicina", "antropología de la salud", "antropología de la enfermedad", en el caso de España. En el siglo XX, en Europa, se usó el término "antropología médica" para algunos estudios filosóficos sobre salud y enfermedad. En el mismo siglo el historiador y filósofo Pedro Lain Entralgo tradujo del neerlandés el término "medische antropologie" al castellano "antropología médica", mencionada en varias obras escritas por él. Se llegó a la conclusión de que se utilizaba indistintamente el término *Medical Anthropology*. La relación entre la antropología y la medicina ha existido durante mucho tiempo, los métodos hipocráticos introdujo una mirada naturalista en medicina, lo que desarrolló una teoría de la relación de la enfermedad con el medio. Los textos hipocráticos mencionan que la medicina utilizase técnicas de campo culturales, lo que la medicina utilizase un montón de escritos etnográficos. Se fue dejando la etnografía en las generaciones de los médicos cuando los exámenes empezaron a llevar a los

dentras a los hospitales, este tipo a que en la actualidad
depende a que el médico tenía como fuente de su
hospital y el laboratorio. La antropología social adoptó la
enfermería como una profesión y de aquí se derivó la
nada. Se funda también, muchos documentos, como en el
siglo XX, sobre las relaciones humanas que tienen los médicos
de antropología y de medicina y en los años 60 y 70
del mismo siglo se dio a conocer la antropología médica.
Delante el mismo siglo se empieza a utilizarse el término
medicina popular, tradicional para referirse a los métodos de
salud que tienen el continente europeo y americano y a los
conocimientos empíricos, como últimos, fueron muy importantes
para la creación de medicamentos. También se
dieron las prácticas de rituales de los rituales como
los temas psicopatológicos. Este concepto no fue Platón
para cambiar un concepto antropológico, sino un concepto
médico para marcar los límites entre la cultura y la biomedicina.
El proyecto de la antropología médica no debió ser uno más
para el debate de la enfermedad, psicología, y otros conceptos
de la salud en uno o algunos contextos fundamentales
tales como: 1) El debate sobre los factores genéticos y familiares
también relación con la personalidad y determinados patólogos,
2) El debate sobre la cultura tiene influencia de la
cultura en lo que se concierne normal, patológico o anormal,
3) La discusión sobre los distintos tipos de salud sobre la
biomedicina y la psicología, y la descripción de enfermedades
previos de la cultura no decanta por la clínica, 5) Los efectos

Referencia bibliográfica:

Referencias

Sureste, U. d. (26 de 08 de 2020).

file:///C:/Users/rodri/Documents/antro/Introduccion%20a%20la%20antropolog%C3%ADa.pdf.